

Staatsbad Salzuflen

Staatsbad Newsletter - Stand 28. September 2021

Sehr geehrte Kooperationspartner, Sehr geehrte Kooperationspartnerinnen,
nachfolgend aktuelle Informationen in der Kurzübersicht für Sie:

Herr Feiler ab 01. Oktober:

Wir freuen uns, Herrn Feiler ab 01. Oktober als neuen Geschäftsführer Staatsbad und in Personalunion als 3. Beigeordneten der Stadt begrüßen zu dürfen.
Wir, das Team der Staatsbad Salzuflen GmbH, danken Herrn Stammer für seine große Unterstützung als Interims Geschäftsführer in den letzten Monaten.

Erlebnisgradierwerk:

Die Möglichkeit zur Besichtigung im Oktober findet an folgenden Terminen statt:
Jeweils Samstags und Sonntags um 14 Uhr, 15 Uhr und 16 Uhr.
Ab November ist das Erlebnisgradierwerk, samt Aussichtsplattform, geschlossen.

Neu ab Frühjahr 2022 bieten wir Ihren Gästen mit SalzuflenCARD, die Leistung des Erlebnisgradierwerks kostenlos, ohne Zuzahlung, an.

Für Tagesgäste ohne SalzuflenCARD gehört die Begehung des Erlebnisgradierwerks zur inkludierten Kurparkleistung, mit einem Tageseintritt von 4 Euro.

Wir hoffen, im kommenden Jahr auch wieder die Sole Nebelkammer öffnen zu dürfen.

Kurpark in der Wintersaison:

Ab 01. November 2021 bis zum 31. März 2022 ist der Kurpark nicht kostenpflichtig.
Die Zutrittssysteme sind weiterhin aktiv, Gäste ohne SalzuflenCARD können sich an den Kassenautomaten einen „0-Bon“ ziehen und haben somit einen gratis Zutritt.

Veranstaltungsübersicht Oktober:

In der Anlage finden Sie wieder die Veranstaltungsübersicht Oktober, erstellt von der Tourist Information. Diese ist ab sofort für Ihre Gäste bei uns als Ausdruck erhältlich.

Weihnachtsmarkt:

Nach Rücksprache mit dem Stadtmarketing, ist noch keine finale Entscheidung zum Weihnachtsmarkt getroffen worden. Wir warten auf nähere Informationen und hoffen auf ein schönes vorweihnachtliches Angebot in Bad Salzuflen.

Das Staatsbad Team wünscht Ihnen einen erfolgreichen Monat Oktober.

Herzliche Grüße

Astrid Wiethoff

Anlage